

■町の地域おこし協力隊に応募したきっかけは

実家が塾を開いていたことや、私自身のキャリアなどから教育に関心を持ち、大学では教育学を専攻していました。教育学を学ぶ中で、学校の先生や進学塾の講師としてでなく、教育と関わりを持ちたいという思いと、社会教育を学び地域に対して関心を持ったことから、この公営塾に携わりたいと思い応募しました。

■今後の活動について教えてください

まずは、地域おこし協力隊として「放課後塾ハル」をよりよいものにし、町の子どもたちに良い影響やきっかけを与えていき、ともに成長していきたいと思っています。また、個人的ではありますが、町の美味しいものを食べ、いろいろな場所に足を運びたいです。

■町のみなさんへメッセージをお願いします

国見町は、ふとした瞬間に周りを見渡すと、風・風景や音を感じ、いつでも心地良く、肩の力が抜ける場所だなと感じています。近所の方があいさつをしてくれたり、声をかけてくれることもあり、人が温かい町だと実感しています。

まだまだ慣れないことが多くありますが、町のことをこれからたくさん知り、町のファンになり、よりよい町となるよう尽力したいと思っています。ぜひ、私を見かけた際には気軽に声をかけください。これからどうぞよろしくをお願いします。



地域おこし協力隊 矢部 高士さん

やべたかし・埼玉県出身 25歳
国士館大学教育学部を卒業、小学校教諭の免許を取得。大手塾教室に長年携わり、教室代行資格を取得。
放課後塾ハルでは中学部を担当。
趣味は音楽、スポーツ、アニメ、料理。



地域おこし協力隊 田邊 愛恵さん

たなべまなえ・埼玉県出身 20歳
早稲田大学教育学部にて「地域連携プログラム」を学ぶ。高校時代に参加した「高校生会議」がきっかけで町おこしに興味を抱く。地元の埼玉県本庄市のマルシェに高校生とカフェを出店するなど、商店街問題を中心に取り組む。
放課後教室（小学部）を担当。
趣味は楽器演奏、音楽を聴くこと。

■町の地域おこし協力隊に応募したきっかけは

私には「地元以外の地域で住民となり、町おこしに協力したい」という夢がありました。それを叶えられると思ったのが地域おこし協力隊でした。また、私の地元のコミュニティースペースに通う学生に、より横のつながりを通して学んでもらいたいという強い思いがあり、公営塾部門に応募しました。

■今後の活動について教えてください

子どもたちの「やってみたい」を大切にしながら、それらをかたちにできる環境を提供したいです。小学生にやりたいことができない、という経験をさせることなく、自由に伸び伸びと学校生活を送ってもらうことのアポートをしていきたいです。また、「遊びから得られる学びや発見」を大事にし、子どもたちの好奇心も掻き立てながら授業をしていきたいと思っています。

■町のみなさんへメッセージをお願いします

私にとって国見町は、「自然豊かな場所での温かさに触れることができる町」という印象です。以前参加した「国見ホイスコーレ」では、町の人や食べ物について触れる機会がありました。実際に地域おこし協力隊として足を運んでみると、人の温かさはもちろん、ホイスコーレでは見ることでできなかった町の新しい姿が見えてくるようになりました。

人生で初めて地元を離れての生活ということで、不安な面もありますが、町のみなさんの笑顔に囲まれながら生活を送り、もっと新しい発見をしたいと思っています。どうぞよろしくをお願いします。

新たに地域おこし協力隊が着任

国見町公営塾「放課後塾ハル」始動!!

国見町地域おこし協力隊の着任式が4月1日、国見町役場で行われました。3人は6月に開設予定の公営塾「放課後塾ハル」の企画運営を担当します。

「放課後塾ハル」は、中学生を対象に、基礎学力の向上や高校受験対策など学習支援の体制強化を行います。また、教科だけではなく「学び」そのものに対する興味関心を広げる授業も行う予定です。中学生向けの公営塾は県内初で、町の将来を担う人材育成が期待されます。

月曜日から金曜日の週5日間の開講、講師は地域おこし協力隊のメンバーを中心とし、主に英語と数学を指導します。また、小学校の高学年を対象とした「放課後教室」も設置予定で、町内の子どもたちが意欲的に学習に取り組める環境づくりを行います。



新たに着任した地域おこし協力隊の3人

新たに着任したみなさんに、地域おこし協力隊に応募したきっかけや今後の活動内容についてお話を伺いました。

■町の地域おこし協力隊に応募したきっかけは

国見町が公営塾を新たに立ち上げるという話を聞き、応募しました。地域とのつながりを持ちながら、教育に携わることができることに魅力を感じました。また、ただ教えるだけではなく、地域という「社会」とのつながりを大切にしながら、教育を通して子どもたちが活躍できるような場所を作りたいと思いました。

■今後の活動について教えてください

放課後塾を通して、町の子どもたちに関わりながら、学校で学んでいることをベースにしつつ、自分たちで学習を深めていけるような学習サポートを行っていききたいです。さらに、子どもたちの興味関心を広げていけるよう、子どもたちが地域をフィールドにしたチャレンジをする機会を町の方々とともに作っていききたいと思っています。

■町のみなさんへメッセージをお願いします

以前「国見ホイスコーレ」に参加した際、出会った農家さんたちが、信念を持ち自分の仕事に誇りを持って働かれている姿がとても印象的で、国見町には魅力的な人がたくさんいると感じました。

移住してまだ日も浅く、右も左も分からない状況ですが、みなさんと交流を深めながら、町の魅力を知っていききたいです。お会いした際には、お声がけいただけると嬉しいです。みなさんの力をお借りしながら、1日でも早く町で必要とされる人になれるよう精進します。「放課後塾ハル」を通して、子どもたちへの学習サポートはもちろん、興味関心を引き出していききたいと思っています。みなさま、どうぞよろしくをお願いします。



地域おこし協力隊 三好 菜月さん

みよしなつき・大阪府出身 27歳
大阪大学外国語学部卒業、デンマークで1年間の留学を経験。岡山県吉備中央町で地域おこし協力隊として公営塾を設立した経験を持つ。
放課後塾ハルでは塾長を務める。
趣味は映画鑑賞や音楽鑑賞。